

大井中だより

第15号 令和3年3月13日 発行

<http://www.fujimino.ed.jp/ojhs>

心豊かでたくましい生徒



令和2年度 第74回卒業式 式辞

198名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんは、平成30年4月に本校に入学して以来3年間、勉強や生徒会活動、学校行事、そして、部活動に励み、今日ここに、義務教育をめでたく修了することができました。晴れて今日のよき日を迎え、改めて、卒業生一人一人の前途を、心からお祝いをいたします。

私は皆さんが入学した年に、本校に着任しましたので、3年間、様々な学校生活を共にすることができ、大変うれしく思っています。そして、皆さんが日々一生懸命頑張っていて成長していく姿をたくさん見ることができました。入学して間もなく行われた校外学習では、あいにくの雨の中、協力してカレーを作り、おいしく食べたのを覚えています。カレーを食べている間に雨も止み、とても良い天気の中でオリエンテーリングを楽しみ、仲間づくりに励みましたね。また、1、2年生の時の体育祭では、学級旗や応援パネルを作り、優勝に向かってクラスの団結を築きました。さらに、合唱祭では、素晴らしい歌声を披露し、クラスの絆を深めました。部活動でも、多くの実績を残し、大井中のよき伝統を引き継いでくれました。そんな皆さんとも、今日でお別れです。

皆さんは、卒業する最後の年を、新型コロナウイルスの感染防止の中で学校生活を送ることになり、おそらく生涯忘れ得ぬ年になることと思います。密を避け、マスクを常に着用するなど、学校生活も一変し、体育祭や合唱祭、校外学習などが中止となり、楽しい思い出をつくる機会が減ってしまった1年でした。しかし、制限が多い生活の中で大切にすることや気付いたこともいろいろあったと思います。そこで、それらについて三つお話しします。

一つめは「日常生活のありがたさ」です。臨時休校中は外にも出かけられず、友達にも会えないなど辛かったのではないのでしょうか。学校が再開され、皆に会えた時の喜びを忘れないでください。そして、家族や仲間と健康で元気に過ごせることへの感謝の気持ちも決して忘れないでください。

二つめは「助け合うことの大切さ」です。コロナ対策では、皆が互いを気遣い、マスクや手洗いを徹底するなど感染防止に努めました。特に、保健委員は、「コロナに負けない・撃退・近づけない」をスローガンに換気点検や手洗いの徹底などを行いました。また、体育委員は中止となった体育祭の代わりに、ミニ体育祭を企画し、実行してくれました。少ない種目でも精一杯取り組み、ソーラン節を披露するなど工夫も見られました。このように、互いに助け合い、楽しい思い出をつくらうと取り組む皆さんの姿は、とても頼もしく誇りに思いました。

三つめは「思いやりの心を持つこと」です。「思いやり」は、自分を大切にすると同時に他の人も尊重するという、人間尊重に通ずるもので、人が人として生きていく上で、最も基本となるものです。特に今年は、皆さんがコロナ感染者やその家族の辛さ、医療従事者の大変さを理解し、いつ誰が感染するかわからないという不安の中で、優しくするという心を持ってたと思います。これからも「人の痛みがわかる心」を大切に、さらに成長してください。

私は、この大井中学校で皆さんと出会えて本当に幸せでした。たくさん思い出をありがとうございました。これからの時代は、変化が激しくなることは間違いありません。しかし、どんな困難な時であっても、未来を生きる君たちが、大きな夢の実現に向け、力強く羽ばたくことを期待しています。頑張ってください。

最後になりましたが、ご列席の保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。お子様の前途を祝福し、心よりお祝い申し上げます。また、この3年間、本校の諸行事、諸活動に対しまして、多大なるご理解・ご協力をいただきましたことに深く感謝いたします。

卒業生の限りない前途を祝福し、式辞といたします。

令和3年3月13日

大井中学校 校長 榎本一夫

3年生球技大会

3月3日に3年生の球技大会が行われました。県公立高校の入試も終わり、思いっきり楽しめたようです。今年は、新型コロナウイルス感染防止のため、種目をサッカー・ドッジボール・バレーボールの3つにして校庭と体育館を使用して、密にならないように配慮しながら実施しました。

最後の仲間との楽しい交流ができたことでしょう。

対戦結果

種目	1位	2位
サッカー	4組	1組
ドッジボール	2組	1組
バレーボール	1組	3組



心のこもった3年生を送る会

3月5日に3年生を送る会が開催され、1, 2年生が3年生に感謝の気持ちを伝えました。生徒会役員と三送会実行委員が早くから準備を始め、体育館と3年教室の装飾は心のこもった素晴らしいものになりました。感染防止から全校生徒が体育館には入れませんので、1, 2年生は自分の学年の出し物以外は、同時中継された映像を教室で視聴する形になりました。

1年生は「はなみずき」の歌詞を手話で表現し、メッセージを伝えました。2年生は「大井中学校クイズ」で3年生と正解率を競いました。どちらの出し物もとても工夫されており、先輩方が築いた伝統を在校生がしっかり引き継いでいこうという気持ちができたとと思います。

3年生からは、前生徒会長の長田さんが感謝のメッセージを伝え、その後有志がコントをやって場を和ませてくれました。

短い時間でしたが、素晴らしい3年生を送る会になりました。



埼玉県優良生徒表彰

☆埼玉県優良生徒表彰（学業）：3年1組 O・Mさん

☆埼玉県産業教育振興会表彰：3年5組 N・Hさん

☆埼玉県体育優良生徒表彰：3年1組 S・Tさん

3年2組 S・Mさん

生徒・保護者アンケート結果

12月末に行った、生徒アンケート・保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。大変遅くなりましたが、結果を報告いたします。

生徒アンケートは、[そう思う、大体そう思う、あまりそう思わない、そう思わない]で回答し、保護者アンケートは、[そう思う、大体そう思う、あまりそう思わない、そう思わない、わからない]でご回答いただきました。ここに掲載した数値は、[そう思う、大体そう思う]を合計したものの割合(%)です。

生徒アンケート 結果

No.	質 問	1年生	2年生	3年生
1	私は、学校教育目標、学年目標、学級目標を知っている。	74	77	43
2	私は、学校が好きである。	75	91	83
3	私は、学校に仲が良い友達がいる。	99	100	97
4	私は、学校の決まりや約束を守っている。	95	98	98
5	私は、地域の活動（ボランティア等）に参加している。	14	12	23
6	先生たちは、わかりやすい授業をしている。	91	93	88
7	先生たちは、話し合い、発表、体験等がある授業をしている。	94	98	96
8	先生たちは、悩みや心配ごと等の相談にのってくれる。	90	92	89
9	先生たちは、いじめやトラブル等をきちんと指導している。	89	88	85
10	先生たちは、委員会・部活動等をきちんと指導している。	94	95	93

※地域活動への参加が低いですが、本年度は新型コロナウイルス感染防止のため、ほとんどの地域イベントが中止となった結果です。感染症が収束しましたら、再び地域の皆様に生徒の参加をお願いしていきます。

保護者アンケート 結果

No.	質 問	1年生	2年生	3年生
1	学校教育目標や教育方針は、保護者や地域の声が反映されている。	59	60	59
2	教員は、わかりやすい授業をしている。	63	65	69
3	教員は、子供の可能性を伸ばそうとしている。	69	69	70
4	教員は、子供の悩みや心配ごと等の相談にのっている。	62	63	71
5	教員は、いじめやトラブル等をきちんと指導している。	62	60	65
6	教員は、委員会・部活動等をきちんと指導している。	85	79	82
7	教員は、子供の規範意識を指導している。	78	72	74
8	教員は、子供を適切に評価している。	80	73	72
9	学校は、学校だより、学年・学級通信、ホームページ等で情報発信し、保護者・地域と連携・協働している。	93	93	89
10	学校の施設・設備は、学習環境として整っている。	81	83	86

※学校教育目標や教育方針について、引き続きご意見をお寄せください。

※来年度から新学習指導要領が実施となり、ICT機器を積極的に活用した分かりやすい授業に努めます。

※いじめやトラブルの指導については、情報把握に努め、適切な指導に努めていきます。